



COMUNICADO

Junta de Gobierno Local

www.malaga.eu

Aprobada la prórroga del servicio de mantenimiento del alumbrado exterior de la ciudad mientras se culmina la adjudicación del nuevo contrato

- La ciudad cuenta actualmente con más de 70.700 puntos de luz del alumbrado público, de los que más del 80% ya tienen luminarias con tecnología led

Málaga, 14 de julio de 2025.- La Junta de Gobierno Local ha aprobado esta mañana la prórroga excepcional del servicio de conservación y mantenimiento integral del alumbrado exterior de la ciudad de Málaga, mientras se culmina la adjudicación del nuevo contrato. En concreto, el servicio actual, que se divide en 3 lotes y cubre los 11 distritos, se prorroga por un período de tres meses por un importe de 828.912,64 euros (IVA Incluido) o hasta la adjudicación del nuevo contrato.

1/2

En cuanto al nuevo contrato del servicio de conservación y mantenimiento integral del alumbrado exterior de la ciudad, se encuentra en la fase final para su adjudicación. La licitación contempla un presupuesto anual de 4.144.117,68 euros (IVA incluido); con un plazo de ejecución de tres años, con posibilidad de ser prorrogado por periodos anuales hasta un máximo de dos años. Y se divide en dos lotes: el primero incluye el alumbrado exterior de los distritos Centro, Este, Cruz del Humilladero y Carretera de Cádiz además del equipamiento del túnel de la Alcazaba (alumbrado, ventilación y equipos de sonido, entre otros); mientras el segundo abarcará los distritos Ciudad Jardín, Bailén, Palma-Palmilla, Teatinos, Campanillas, Puerto de la Torre y Churriana.

Las empresas que resulten adjudicatarias deberán encargarse del mantenimiento correctivo y preventivo de las instalaciones que son objeto del contrato y de los sistemas de telegestión de las mismas, así como del servicio de reparación de daños producidos por vandalismo o accidentes producidos por terceros y otras actuaciones necesarias para el mantenimiento óptimo del alumbrado que no sean inversiones; y de aquellas mejoras necesarias a realizar a criterio del Ayuntamiento para el suministro e instalación de nuevos elementos que contribuyan a mejorar los sistemas de alumbrado, la seguridad de las instalaciones y aporten valor a las prestaciones propias del alumbrado.

Por otro lado, cabe recordar que la ciudad de Málaga alcanzará en este 2025 el 100% del alumbrado público municipal con led. El Área de Servicios Operativos, Playas y Fiestas va





a culminar este año el plan que ha estado desarrollando para el cambio a este tipo de luminarias en la totalidad del alumbrado público.

La ciudad cuenta actualmente con más de 70.700 puntos de luz del alumbrado público, de los que más del 80% ya tienen luminarias con tecnología led en el marco del proceso de sustitución que está en marcha para disminuir el consumo y mejorar esta infraestructura. Gracias a esta medida y una vez que la totalidad de luminarias cuenten con tecnología led, se estima que se conseguirá un ahorro anual de 3.990.000 euros aproximadamente (en función del precio) en coste de energía eléctrica.